



Pièces 3 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 3757747

Prix 1 580 000 €

Cannes Maison à vendre (06400)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Au sein d'une résidence de luxe avec un parc de 12 hectares, grande piscine, plusieurs tennis, practice de golf, salle de sport et navette gratuite (plusieurs trajets chaque jours pour le centre ville). Magnifique 3 pièces rénové d'environ 92 m² situé avant dernier étage, comprenant un salon/salle à manger, une cuisine indépendante semi professionnelle entièrement aménagée et équipée, 2 chambres en suite. Belle terrasse offrant une superbe vue mer panoramique. Cave, garage. Possibilité d'acquérir en plus une chambre de service indépendante d'environ 14m².

In a luxury residence with a park of 12 hectares, large swimming pool, several tennis courts, golf practice, gym and free shuttle (several trips each day to the city center). Magnificent renovated 3 rooms apartment of about 92 m² located before the last floor, including a living/dining room, an independent semi-professional kitchen fully fitted and equipped, 2 bedrooms en suite. Beautiful terrace offering a superb panoramic sea view. Cellar, garage. Possibility of acquiring in addition an independent service room of approximately 14m².

## **AMANDA PROPERTIES**

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









www.maisonsetappartements.fr